



Vier-Pässefahrt Österreich

Angekommen in der Region Bodensee / St. Galler Rheintal stärken Sie sich bei einem Kaffeehalt im Restaurant Weisses Rössli, bevor Sie mit uns die Grenze nach Österreich überqueren. Sie erreichen Vorarlberg und fahren bis nach Feldkirch. Abseits von der Autobahn passieren Sie das Laternsertal und erklimmen das Furkajoch. Somit erreichen Sie bereits den ersten Gebirgspass, dessen Passhöhe auf 1759 m ü. M. liegt. Anschliessend lädt der Erlebnisgasthof Ur-Alp in Au bei einem authentischen Mittagessen und mit seinem schmucken Hofladen zum gemütlichen Verweilen ein. Dank der ausgebauten Bregenzerwald-Bundesstrasse fahren Sie nach dem Mittagessen komfortabel über den 11 Kilometer langen Hochtannbergpass. Angekommen im Tal, in Warth, gelangen Sie durch das obere Lechtal direkt zum dritten und vierten Pass unserer Fahrt. Über den Flexenpass erreichen Sie Stuben, wodurch Sie sich sogleich mitten auf der Arlbergpassstrasse befinden. Nach einigen engen Kehren endet die landschaftlich schöne Passstrasse und Sie fahren durch das Klostertal in Richtung Braz, wo Sie eine Pause einlegen. Heimwärts gelangen Sie via St. Margrethen – St. Gallen – Wil – Winterthur – Andelfingen – Benken nach Schaffhausen.



Datum **Mittwoch, 28. Juni 2023**

Abfahrt



Abfahrtsroute Weinland

06.30 Uhr Neuhausen, Rattin Terminal
06.35 Uhr Neuhausen, Burgunwiese
06.45 Uhr Schaffhausen, Carparkplatz Landhaus
07.00 Uhr Benken, Alte Landstrasse
07.10 Uhr Kleinandelfingen, Migros Rampe
07.30 Uhr Winterthur, ref. Kirche Rosenberg, gegenüber Garage Hutter

Rückkehr 19.15 Uhr zirka in Schaffhausen

Kosten **Carfahrt inkl. Mittagessen und Maut**

- pro Person Fr. 79.–
- pro Person Fr. 73.– (AHV)

Hinweis **Identitätskarte und Euro** nicht vergessen!

Ihre Anmeldung freut uns!

Beratung und Buchung: Tel. 052 633 00 00 • www.rattin.ch • info@rattin.ch
Rattin AG • Zollstrasse 95 • 8212 Neuhausen am Rheinfall